

Kapolda Jatim Resmikan Revitalisasi Mapolres Kediri Untuk Tingkatkan Pelayanan Publik

Achmad Sarjono - KEDIRI.INDONESIA SATU.ID

Feb 6, 2025 - 08:36



KEDIRI - Kapolda Jatim Irjen Pol Drs. Imam Sugianto, M.Si meresmikan revitalisasi Gedung di Mapolres (Markas Polisi Resor) Kediri, pada Selasa (4/2/2025).

Peresmian revitalisasi Gedung Polres Kediri Polda Jatim ini ditandai dengan

pemotongan pita yang dilakukan oleh Kapolda Jatim Irjen Pol Imam Sugianto, Bupati Kediri, Hanindito Himawan Pramana dan Kapolres Kediri, AKBP Bimo Ariyanto

Adapun revitalisasi Polres Kediri Polda Jatim yang diresmikan antara lain facade atau muka bangunan, ruang Kapolres, lobby, kolam renang, lapangan bulutangkis, cafe, rupa-rupa dan SPKT.



"Saya mengapresiasi revitalisasi bangunan de Mako Polres Kediri yang diinisiasi Kapolres Kediri AKBP Bimo Ariyanto," kata Irjen Pol Imam.

Kapolda Jatim mengatakan, dengan adanya revitalisasi bangunan ini diharapkan dapat memberikan semangat kepada para personel.

Irjen Imam Sugianto juga berharap, dengan revitalisasi bangunan itu produktifitas anggota bisa bertambah.

"Polres Kediri bisa semakin meningkatkan kualitas pelayanan dan memberikan pelayanan maksimal kepada masyarakat, sehingga masyarakat semakin nyaman," tutur Irjen Imam Sugianto.

Dalam peresmian ini, Irjen Imam Sugianto juga berpamitan karena akan segera mengakhiri masa jabatannya sebagai Kapolda Jawa Timur.

Momen ini menjadi salah satu agenda terakhirnya sebelum dimutasi menjadi Asisten Utama Kapolri Bidang Operasi (Astamaops).

"Dengan ini dalam waktu dekat juga akan ada pengganti saya di jabatan Kapolda Jawa Timur," paparnya.

Pada kesempatan tersebut, Bupati Kediri Hanindito Himawan Pramana juga menyerahkan sertifikat aset Pemerintah Daerah ke Polres Kediri yakni Polsek

Ngasem dan Polsek Ringinrejo.

"Ada dua lokasi aset daerah kami serahkan untuk Polsek Ngasem dan Polsek Ringinrejo," ungkapnya.

Sementara itu Kapolres Kediri AKBP Bimo Ariyanto menyampaikan proses revitalisasi polres Kediri diselesaikan dalam waktu 45 hari yang terletak di beberapa titik pembangunan dengan proses yang berlangsung secara efektif dan efisien serta zero accident.

"Revitalisasi Gedung Polres Kediri bertujuan untuk meningkatkan kualitas dan ketahanan infrastruktur meningkatkan kinerja dan produktivitas personel," ucap AKBP Bimo.

Kapolres Kediri menuturkan diharapkan dari hasil revitalisasi Polres Kediri adalah mampu menjadi penunjang dan pendukung segala bentuk kegiatan personel baik dalam hal pelayanan terhadap masyarakat.

Selain itu manajemen birokrasi peningkatan kualitas kinerja personel sehingga mampu melaksanakan tugas dan tanggungjawab dengan baik.

"Revitalisasi Polres Kediri juga sekaligus meningkatkan pelayanan publik, instalasi teknologi modern, efisiensi energi dan meningkatkan standar kebersihan serta untuk memperkuat citra institusi khususnya bagi masyarakat Kabupaten Kediri," AKBP Bimo.

AKBP Bimo menyebut keberadaan Mako Polres Kediri di tengah-tengah Kota Pare dengan tingkat keramaian masyarakat yang tergolong tinggi.

Diharapkan revitalisasi ini mampu memberikan kesan yang estetik dan ikonik serta memberi rasa aman dan nyaman bagi masyarakat yang hadir di Polres Kediri baik sehingga tamu maupun pemohon pelayanan.

"Bangunan revitalisasi Polres Kediri menjadi kebanggaan masyarakat meningkatkan pelayanan dan kenyamanan masyarakat, yang datang di Mapolres Kediri dengan estetik dan ikonik," ungkap AKBP Bimo. (*)